
Erfolgreiche  Qualifizierung
zur  „Fachkraft  im
Kinderschutz“ bei der AWO

Wo  Kinder  betreut  werden,  ist  es  wichtig,  diese  auch  vor
potenziellen Gefahren zu schützen. Um den Schutz der bei der
AWO Ruhr-LippeEms (AWO RLE) betreuten Kinder und Jugendliche
gewährleisten zu können, hat die AWO RLE gemeinsam mit ihrem
Tochterunternehmen, der Bildung+Lernen, einen Zertifikatskurs
zur „Fachkraft im Kinderschutz“ angeboten.

Die 22 Teilnehmer*innen wurden von Februar – August 2023 in
vier  verschiedenen  Modulen  mit  den  aktuell  fachlichen
Grundlagen  des  Kinderschutzes  vertraut  gemacht.  Durch  die
Referent*innen der Bundesarbeitsgemeinschaft der Kinderschutz-
Zentren haben sie nun die
erforderlichen  Kompetenzen  für  ein  qualifiziertes  und
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besonnenes  Handeln  in  eigenen  Gefährdungsfällen  vermittelt
bekommen.  Die  insoweit  erfahrene  Fachkraft  beachtet
Zusammenhänge  zwischen  Familien-  und  Helferkrisen.  Darüber
hinaus  fördert  sie  verbindliche  Regeln  der  Zusammenarbeit,
damit  die  Kinder  durch  Krisen  im  Hilfesystem  nicht  noch
zusätzlich gefährdet werden.

Die  feierliche  Übergabe  der  Zertifikate  wurde  in  den
Räumlichkeiten  der  Bildung+Lernen  in  Hamm  durchgeführt.
Herzlichst  gratulierten  der  Geschäftsführer  der  AWO  RLE,
Rainer Goepfert sowie der Geschäftsführer der Bildung+Lernen,
Thorsten Schmitz, den Absolvent*innen. „Mich freut es sehr zu
sehen,  dass  dieses  so  wichtige  Thema  auch  von  unseren
Mitarbeitenden auf ein so hohes Interesse stößt. Daher kann
ich Ihnen allen nur auf das herzlichste zur erfolgreichen
Absolvierung gratulieren.“, so Rainer Goepfert zu
den Absolvent*innen. Und Thorsten Schmitz ergänzt: „Ich kann
mich nur meinem Vorredner anschließen und freue mich, dass wir
Sie  alle  erfolgreich  qualifizieren  konnten.  Und  vielleicht
sieht  man  den  einen  oder  die  andere  bei  der
Anschlussqualifizierung.“


